

Erlangen

## Glasfaser-Ausbau forciert

**[19.12.2011] Die Stadtwerke Erlangen und das Unternehmen M-net treiben ihre Glasfaser-Ausbauoffensive voran. Bis Frühjahr 2013 sollen weitere 10.000 Haushalte mit Bandbreiten von bis zu 100 Mbit/s im Netz surfen können.**

Nach der erfolgreich realisierten Anbindung von rund 5.000 Haushalten der fränkischen Stadt Erlangen an ein neues Glasfasernetz wollen die Erlanger Stadtwerke (ESTW) und das Telekommunikationsunternehmen M-net ihre Ausbauoffensive jetzt intensivieren. Wie die beiden Partner mitteilen, sollen in einem nächsten Schritt weitere rund 10.000 Wohneinheiten im Stadtgebiet sukzessive mit einem direkten Glasfaser-Anschluss versehen werden. Der Großteil der Haushalte soll im Lauf des Jahres 2012 mit Bandbreiten von bis zu 100 Mbit/s ins Internet gehen können, der Rest der Haushalte wird im Frühjahr 2013 an das Highspeed-Netz angeschlossen. Nach Abschluss dieser Ausbaustufe werden ESTW und M-net nach eigenen Angaben mehr als einem Viertel der Erlanger Haushalte einen zukunftsfähigen Glasfaser-Anschluss bereitstellen können. In das groß angelegte Infrastrukturprojekt wollen die Partner rund acht Millionen Euro investieren.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Erlangen, M-net, Breitband